## Was ist passiert?

Am 13. Februar wurde der finale Entwurf der europäischen Urheberrechtsreform beschlossen. Diese Reform beinhaltet die bis jetzt schärfste Regelung zu den kritisierten Uploadfiltern und damit massive Eingriffe in das Internet, wie wir es kennen und nutzen. Die Richtlinie muss Ende März noch vom Europaparlament abgesegnet werden.

## Bin ich betroffen?

Jeder, der sich im Internet bewegt ist von der Reform betroffen. Alle gewerblichen Seiten, die älter als 3 Jahre sind, wären dazu gezwungen deine Inhalte zu überprüfen – auch wenn diese sich nur selbst finanzieren. Für die meisten unmöglich! Die Vielfalt im Netz würde verschwinden, wenige Große profitieren.

## Was sind Uploadfilter?

Uploadfilter sind Programme, die schon beim Hochladen deine Texte, Fotos oder Videos auf Urheberrechtsverstöße prüfen und ggf. blockieren. Diese sind fehleranfällig, vor allem bei Zitaten, Parodien oder Satire. Dein Beitrag erscheint vielleicht gar nicht!

## Was kann ich tun?

Komm auf die Demo! Zeig auch Du, dass Du dagegen bist! Mach auf das Thema aufmerksam, sprich mit Freunden und deiner Familie darüber.

Gemeinsam für ein freies Internet.